

Le mot de la semaine

par James Chéron
Maire de Montereau-fault-Yonne
Conseiller régional

Nous sommes tous suspendus aux décisions que le gouvernement devrait annoncer en fin de semaine pour les départements sous surveillance et notamment la Seine-et-Marne où le taux d'incidence est effectivement très élevé. Montereau demeure dans la moyenne départementale, nous devons donc rester particulièrement attentifs.

La phase critique pour notre hôpital du sud Seine-et-Marne s'est étendue de mi janvier à mi février. Il n'empêche que même si les complications médicales sont un peu moins nombreuses, les contaminations, elles, le sont, et concernent des patients plus jeunes, souvent dans le cercle familial et/ou amical. Le respect des gestes barrières est donc indispensable, y compris et même surtout avec les personnes de nos entourages proches.

La mairie reste naturellement mobilisée. Nous avons distribué 2 nouveaux masques catégorie 1 aux élèves des écoles élémentaires. Par ailleurs, j'ai décidé de prolonger de 3 mois (jusque mi juin) le dispositif de dépistage PCR gratuit et sans rendez-vous sur le parking Rustic, avec le soutien financier du Conseil régional d'Île-de-France. Enfin, nous gérons au mieux le centre de vaccination salle Rustic, avec les mêmes difficultés que tous les autres centres en matière d'approvisionnement en doses et de gestion des rendez-vous selon les règles imposées par l'Agence Régionale de Santé.

Nous remercions à nouveau les professionnels de santé et toutes les personnes mobilisées. L'engagement de chacun est nécessaire pour avancer collectivement vers une situation sanitaire qui nous permettra de retrouver une vie normale. Plus nos efforts personnels sont sérieux, plus ce retour à la normale sera rapide !

#StopCovid

Le test PCR entre dans les mœurs monterelaises !

« Tenir quatre à six semaines» avant de possibles assouplissements». C'est ce qu'a indiqué Emmanuel Macron, ce lundi 1^{er} mars lors d'un déplacement à Stains, en Seine-Saint-Denis selon l'AFP présente sur place. En attendant, tout le monde s'accorde à dire que la bascule vers une situation épidémique incontrôlée ne tient qu'à un fil, notamment à cause du danger que représentent désormais les variants. Dans ce contexte, l'importance des tests est plus que jamais d'actualité. À Montereau, l'unité mobile de dépistage installée sur le parking Rustic depuis le 13 janvier a atteint son rythme de croisière avec une moyenne de 140 tests par semaine.

IMMERSION

Mercredi, 16h. «Bonjour monsieur, c'est pour faire le test ?»



Cette question, Constance, 25 ans, infirmière intérimaire l'a posée 37 fois aujourd'hui. «Les gens ont pris le réflexe. En période scolaire, de nombreux parents amènent leurs enfants. Nous avons également beaucoup de séniors qui viennent nous voir, mais aussi des personnes qui ont besoin d'un test PCR pour par-

tir en voyage». À l'intérieur du mobil-home, Youssef, 47 ans, muni de sa carte Vitale, remplit le petit formulaire avec ses coordonnées. «Vous pensez avoir des symptômes ?» demande l'infirmière. «Depuis vendredi, j'ai des sueurs et je me sens faible. Même si dans mon entourage, tout le monde porte le masque, il est

parfois difficile de respecter les gestes barrières». Après un bref entretien, le test peut commencer. Constance plonge l'écouvillon dans le nez de Youssef. L'opération ne dure qu'une quinzaine de secondes. «C'est fini ! Vous recevez vos résultats par mail ou par SMS dans les 24 heures» précise Constance.

PERMANENCES

L'unité mobile de dépistage est présente **sur le parking Rustic du mercredi au samedi (9h-17h)**. Tous les volontaires peuvent s'y faire tester, sur rendez-vous ou en entrée libre. Si vous avez des symptômes inquiétants (fièvre, mal de gorge, mal de tête, toux, courbatures, perte du goût ou de l'odorat) ou que vous avez été en contact avec une personne malade, pas d'hésitation à avoir, faites le test !

Journée internationale des droits de la femme

Deux expositions à visiter virtuellement !



CONTENUS

La première, mise à disposition par le Centre Hubertine Auclert, portera sur le thème de la «Mixité des métiers, au-delà des préjugés». Agrémentée de portraits photos, elle a pour objectif de déconstruire les idées reçues sur les métiers, les compétences et les qualités dites féminines ou masculines, et d'ouvrir une réflexion

sur la question de la mixité et de l'égalité professionnelle. Elle sera complétée par une autre série de portraits photos, réalisée par le Centre Social, représentant des femmes monterelaises au cœur de leurs métiers (mécanicienne, militaire, chauffeuse VTC, conductrice de bus...). L'occasion pour tous d'engager une vraie réflexion sur les modèles de femmes qui nous entourent.

CADEAU

Pour ne pas manquer aux coutumes, la municipalité a le plaisir

d'offrir à toutes les femmes (18 ans révolus) une place de cinéma dont la durée de validité a été rallongée jusqu'au 30 novembre 2021, en prévision de la réouverture du cinéma Confluences de Varennes. Ainsi, la Ville invite toutes celles qui ne sont pas inscrites sur les listes électorales (référent d'envoi) à réclamer leur place auprès du service protocole de la mairie en ayant pris soin de prendre rendez-vous au préalable par téléphone au 01 64 70 44 00.

Documents à fournir : pièce d'identité, justificatif de domicile de - de 6 mois à votre nom
N.B. : Aucune place ne sera remise par procuration. Vous avez jusqu'au mercredi 31 mars pour vous manifester.

DU 3 AU 10 MARS 2021

DANS TOUT L'ESPACE PUBLIC :



Encore un très bel exploit du boxeur monterelais Kemal Altinpinar qui a remporté le 26 février dernier à Abidjan en Côte d'Ivoire le titre de champion du monde «WBL» de Muay Thaï. Bravo à lui !

NOS P'TITES INFOS...

#StopCovid

LE PORT DU MASQUE OBLIGATOIRE JUSQU'AU 31 MARS AU MOINS

Via son dernier arrêté, la Préfecture vient de prolonger l'obligation pour les personnes dès 11 ans de porter un masque de protection sur l'ensemble du territoire de la commune jusqu'au 31 mars.

#StopCovid

L'ISOLEMENT DES PERSONNES CONTAMINÉES EST ALLONGÉ À 10 JOURS

L'isolement des personnes contaminées par le Covid-19 est passé de 7 à 10 jours. Cette durée reste en revanche de 7 jours pour les cas contact. Par ailleurs, le dispositif permettant d'obtenir un arrêt de travail immédiat sans jour de carence en contactant l'assurance maladie, pour les personnes positives, cas contact ou symptomatique est prolongé jusqu'au 1^{er} juin.

Avis d'enquête publique PLAN LOCAL D'URBANISME

Par arrêté préfectoral est prescrite l'ouverture d'une enquête publique unique préalable :

› à la déclaration d'utilité publique des travaux et des acquisitions foncières nécessaires à la réalisation du déplacement du Centre d'Incendie et de Secours de Montereau emportant la mise en compatibilité du Plan Local d'Urbanisme,
› au parcellaire destiné à identifier les propriétaires et les titulaires de droits réels et à déterminer exactement les surfaces à acquérir nécessaires à la réalisation du projet.
L'enquête publique se déroule jusqu'au mercredi 17 mars à 17h en mairie de Montereau, siège de l'enquête, où toutes observations pourront être adressées par courrier destiné au commissaire-enquêteur. Le commissaire-enquêteur se tiendra à la disposition du public en mairie pour recevoir les observations du public les samedi 6 mars (9h-12h) et mercredi 17 mars (14h à 17h). Les pièces du dossier ainsi qu'un registre d'observations sont tenus à la disposition du public en mairie pendant toute la durée de l'enquête (en version papier et numérique sur une borne informatique dédiée). Le dossier est également consultable sur le site internet des services de l'Etat en Seine-et-Marne. Toute information relative au projet pourra être obtenue auprès du service urbanisme de la mairie de Montereau.

Hôtel de Ville - 54, rue Jean Jaurès
Tél. 01 64 70 44 00

Mairie annexe - 3, rue André Thomas
Tél. 01 60 57 21 00

Toute l'info municipale :
montereau77.fr



Tribunes libres

LISTE «EN AVANT MONTEREAU»

Vérité et sécurité
L'opposition choisit systématiquement le mensonge et la caricature pour attaquer la municipalité.
Récemment, sans avoir posé la moindre question, elle dénonçait une «pluie de PV» liés aux stationnements. La réalité est bien différente : en janvier, policiers municipaux et ASVP ont dressé au total 255 PV. Parmi eux, 123 étaient liés au stationnement, soit moins de 6 par jour ouvré. S'il s'agit d'une pluie, elle est plus proche du crachin que des giboulées !

A présent, elle accuse la municipalité de proposer sur le site Facebook de la commune des liens vers certaines pages. Encore raté : ce n'est pas la mairie qui intègre ces propositions, mais Facebook lui-même avec un algorithme et en fonction de l'intérêt supposé des visiteurs ; on ne peut ni les retirer ni agir dessus. Ces suggestions automatiques sont donc différentes d'une personne à l'autre.

Profitons de cette tribune pour saluer les résultats obtenus par notre CSU et nos policiers municipaux. Ces derniers jours, les caméras de vidéoprotection ont permis d'interroger en flagrant délit 3 mineurs isolés après une tentative de vol par effraction puis un vol aggravé sur personne, et une moto a été saisie pour cause de «rodéo».

Gilles Asfaux,
adjoint délégué à la prévention et la sécurité,
à la police municipale et la médiation

LISTE «VIVRE AU CONFLUENT»

Groupe «Montereau Confluence»

LA PAGE FACEBOOK DE LA Mairie VOUS MANIPULE Depuis quelques semaines, s'affiche étrangement au menu de la page municipale un module proposant 3 autres pages facebook "connexes" à la page de la mairie.

Ces «propositions» vous orientent sur la page personnelle du maire, sur la page de la majorité municipale dirigée par le Maire et sur un compte anonyme publiant des calomnies sur des élus de la minorité.

Le choix des 3 pages proposées bafoue manifestement l'impérieuse nécessité de neutralité d'une page d'une collectivité et dénote d'une dérive partisane des outils d'informations municipales.

C'est une manipulation d'autant plus inacceptable que la minorité n'accède pas à la page Facebook de la ville réservée à la seule majorité...

Jean-Marie Albouy

pour le groupe Montereau confluence

Groupe «Les Indépendants»

Tribune
non communiquée

Hommage

Docteur Bailay nous a quittés !

Maudit virus. Le 23 février dernier, le Docteur Jean-Paul Bailay, généraliste qui officiait au Pôle Médical Municipal de Montereau, (PoM3) nous a quitté des suites du Covid. Né en 1941 à Melun, le Docteur Bailay était fils d'un ouvrier métallurgiste de Dammarie-lès-Lys. En 2020, il avait d'ailleurs publié l'ouvrage «Ideal Standard, une aventure humaine», décryptant les conditions de santé des occupants de l'usine où avait travaillé son père. En effet, la condition humaine et la cause des femmes faisaient partie depuis toujours des grands engagements de ce médecin dévoué. Le Docteur Bailay avait commencé sa carrière dans les années 70 en tant que libéral et exercé dans plusieurs communes, toujours au côté de son frère le Docteur Lafitte. Passionné par son métier, il avait sauté sur l'occasion après 2 ans de retraite lorsque le projet du PoM3 leur avait été proposé. Il y exerçait depuis son ouverture le 1^{er} décembre 2019 et y était devenu un véritable pilier. Le Docteur Bailay était également un fin connaisseur de Jazz



et avait co-organisé durant plusieurs années le festival Django Reinhardt à Samois-sur-Seine, sur lequel il avait publié un livre il y a 2 ans. Avec émotion et reconnaissance, la ville de Montereau adresse les sincères condoléances de la commune, des habitants et de ses patients à sa famille et ses proches.

Vie scolaire

Distribution de masques aux écoliers

Selon la nouvelle réglementation entrée en vigueur le 8 février dernier, seuls les masques homologués de catégorie 1 et les masques chirurgicaux sont admis dans les écoles où, rappelons-le, le port du masque est obligatoire dès l'âge de 6 ans. Une nouvelle contrainte qui se traduit inévitablement par des dépenses supplémentaires pour les familles. Pour leur donner un petit coup de pouce, la Ville a procédé à la distribution de 2 masques de protection supplémentaires (en plus de ceux distribués en mai, en septembre et en novembre 2020), à l'ensemble des élèves (du CP au CM2) des 8 écoles élémentaires de la commune. Lundi matin, à l'occasion de la rentrée scolaire, le maire James Chéron, et l'adjoint au maire délégué à la vie scolaire, Stéphane Dervillez se sont rendus à Pierre-et-Marie-Curie en Ville



Haute et à Vaugirard en Ville Basse pour rencontrer élèves et enseignants, et bien sûr participer à la distribution.

Culture générale

Grande Dictée : des ateliers pour s'entraîner

On se l'accorde tous, la langue française n'est pas la plus facile dans son apprentissage. Concordance des temps, règles de conjugaison, accord du participe passé, exceptions en orthographe... c'est même l'une des plus compliquées. Mais ne serait-ce pas ce qui fait tout son charme ? Afin de lui rendre hommage et rappeler ses fondamentaux, il est toujours bon de se replonger dans une Grande Dictée.

GRANDE DICTÉE

En 2019, la première édition avait connu un franc succès à Montereau. Et si la situation sanitaire de 2020 n'avait pas permis son organisation, cette année, elle est de retour ! En



lien avec l'Éducation Nationale, la Ville propose une nouvelle Grande Dictée, ouverte à tous, le 5 mai prochain. En fonction des conditions sanitaires, elle aura lieu soit en public au

Prieuré Saint-Martin, soit en live sur la page Facebook de la Ville. Pour s'y préparer, des ateliers d'entraînement gratuits seront donnés aux adultes et aux enfants chaque mois.

ATELIERS

C'est l'association «Lé-Fé Plume» qui organise ces séances d'entraînement deux fois par mois dans les médiathèques municipales Gustave Flaubert et Alain Peyrefitte. Le but étant de se remettre dans le bain en reprenant les bons réflexes et en se remémorant les quelques règles que nous avons parfois oubliées. Et surtout prendre du plaisir à écrire notre chère et belle langue de Molière ! Le prochain atelier, ouvert aux enfants et aux adultes sur inscription, a lieu le mercredi 10 mars à 14h30 à la médiathèque Alain Peyrefitte.

INFOS ET INSCRIPTIONS :
Formulaire d'inscription
disponible sur [montereau77.fr](#)

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

Ranim BELLOUZ, née le 16 février 2021

Safwane BENSALAH, né le 18 février 2021

DÉCÈS

Gérard GRANDCHAMP, 77 ans

El Houssine OUKKEBA, 84 ans

Nicole GRAIN veuve PEYRONNET, 87 ans

Marguerite MIKUS veuve LAURENT, 96 ans

Offre d'emploi

LA MAIRIE RECRUTE !

Contrats de 3 ans renouvelable une fois

- médiateur en direction des jeunes dans le cadre du dispositif «Carrefour de la réussite»
- médiateur en direction des jeunes dans le cadre du dispositif «Incubateur»
- médiateurs sociaux et éducatifs
- médiateurs socio-sportif
- adulte-relais participation citoyenne
- adulte-relais animation gestion urbaine de proximité.

Les conditions :

» avoir au moins 30 ans

» être sans emploi ou bénéficiaire, sous réserve qu'il soit mis fin au contrat, d'un contrat d'accompagnement dans l'emploi ou contrat unique d'insertion.
» résider impérativement dans un Quartier Politique de la Ville.

Les candidatures sont à adresser soit à :
secretariatdrh@ville-montereau77.fr
soit par courrier au :
Service des ressources humaines
54, rue Jean Jaurès 77130
Montereau-Fault-Yonne

Montreuil le 7 sur 7

Écologie

VOTE POUR SOUTENIR LE PROJET DE RUCHER MUNICIPAL

La Ville va créer un rucher municipal. Les objectifs sont multiples : valoriser la production du miel de Montereau, fédérer les apiculteurs locaux, développer une apiculture urbaine et bien évidemment protéger les abeilles qui sont les garantes de la biodiversité. Sans oublier le formidable levier de sensibilisation qu'un tel projet pourrait constituer. Organisation de conférences, installation d'un rucher pédagogique, ateliers cuisine et dégustation, visites du public, des écoles et des structures jeunesse avec participation aux récoltes... On imagine déjà la myriade d'activités qui pourraient s'y développer.

Le vote se déroule jusqu'au 8 mars. Rendez-vous sur :

- » montereau77.fr, rubrique «Actus»
- » [Facebook «@Ville2Montereau»](https://www.facebook.com/@Ville2Montereau)

Musique

ENTREZ DANS L'ORCHESTRE D'HARMONIE

L'Orchestre d'Harmonie de Montereau Fault Yonne (OHMFY) lance un appel aux bonnes volontés à l'âme musicienne en créant son groupe Facebook OHMFY. Objectif : recruter des musiciens des alentours pour démarrer les répétitions hebdomadaires (probablement le samedi) dès que les conditions sanitaires le permettront. Ouvert aux cuivres, bois et percussions, l'orchestre sera dirigé par Benjamin Asclar qui a déjà de nombreux faits d'armes, officiant notamment à Fontainebleau et à Sens. Question répertoire, l'électisme sera au rendez-vous avec des reprises de standards de jazz, musiques latines ou encore musiques de film. Si vous êtes intéressés, rejoignez donc l'orchestre !

- » par mail : harmonie.montereau@gmail.com
- » via Facebook sur le groupe «OHMFY»

Ludothèques municipales

LE KIT ATELIER CRÉATIF À EMPORTER !

La crise sanitaire actuelle n'autorisant toujours pas les ludothèques à accueillir les adhérents dans leurs locaux, les agents municipaux s'adaptent et innoveront toujours plus pour vous proposer de nouveaux services. Après la mise en place d'une malle d'anniversaire et le prêt de jeux de société, il est désormais possible d'emprunter des «kits atelier créatif». Disponibles pour les 3-5 ans et pour les 6-10 ans, ils se composent de tout le matériel nécessaire (ruban, pastilles collantes, morceaux de carton, fil de laine...) en fonction du thème du moment, ainsi que d'un mode d'emploi pour réaliser de belles créations à la maison !

Dès à présent, les adhérents peuvent réserver leur «kit atelier créatif» sur le thème du bonhomme de neige (nombre limité) auprès des animatrices et pourront le récupérer sur rendez-vous :

- » par tél : 01 64 74 74 21 ou 01 60 57 06 42
- » par mail : ludotheque@ville-montereau77.fr

Application «Montereau+»

TOUJOURS PLUS DE SERVICES VIA VOTRE SMARTPHONE !

Depuis son lancement, l'application de la Ville «Montereau+» ne cesse de se développer pour vous permettre l'accès à toujours plus de services depuis votre appareil mobile !

» Médiathèques municipales

Désormais, vous avez la possibilité de choisir vos lectures directement via l'application grâce à la mise en ligne du catalogue des médiathèques municipales et ses plus de 40 000 références. Cliquez sur «+» pour l'ajouter dans vos favoris.

» Petite Enfance

Pour les familles à la recherche d'un mode d'accueil pour leur bébé, un formulaire de demande a été ajouté sur l'application afin de contacter directement l'animatrice du RAM (Relais Assistants Maternels). Pour y accéder, il suffit d'ajouter dans vos favoris le service «Modes de garde».

L'application «Montereau+» est accessible sur les différents stores de vos smartphones et tablettes. Elle est gratuite et sans inscription.

Jobs d'été

LA VILLE RECRUTE DES ANIMATEURS SAISONNIERS POUR JUILLET & AOÛT 2021

Missions : accueil des enfants, assurer le transfert en bus des enfants vers les différentes structures de la ville, accompagner et encadrer les enfants pendant les sorties.

Les conditions : avoir minimum 18 ans au 01/07/2021, posséder ou non un BAFA, un BAFD, être dynamique, volontaire et réactif. Envoyez votre CV et une lettre de motivation avant le 6 avril par courrier à : Monsieur le Maire Hôtel de Ville - 54, rue Jean Jaurès 77875 Montereau cedex ou par mail : secretariatdrh@ville-montereau77.fr.

Les forces de l'ordre en action

Le 24 fevrier à 14h25, un individu a été interpellé pour détention de produits stupéfiants alors qu'il prenait la fuite à la vue des policiers municipaux. Le mis en cause avait bien tenté de se débarrasser de ce bagage frauduleux dans le jardin d'une proche maison. Cause perdue, la vigilance du centre de supervision urbaine et des policiers municipaux a permis de le confondre.